

Colombia: Llamam a garantizar protección de lideresas sociales



Durante el Gobierno de Iván Duque, en el país se han asesinado 123 mujeres líderes y defensoras de los derechos humanos.

Bogotá, 29 nov (RHC) El senador Feliciano Valencia por el Movimiento Alternativo Indígena y Social hizo un llamado a garantizar la protección de las lideresas sociales en Colombia.

En septiembre pasado, el Instituto de Estudios para el Desarrollo y la Paz (Indepaz) reveló en su informe sobre género que, durante el Gobierno de Iván Duque, se han asesinado 123 mujeres líderes y defensoras de los derechos humanos en ese país.

Indepaz también detalla en el texto que, desde la firma del Acuerdo de Paz en 2016 hasta el 30 de agosto del presente año, se asesinaron 174 colombianas que luchan por la defensa de las comunidades, los territorios y el medio ambiente.

Precisa, además, que desde el 1 de enero hasta el día 9 de este mes en Colombia se asesinaron a 19 lideresas sociales, señala Indepaz en su registro de casos de este tipo.

El reiterado llamado del congresista Valencia tiene lugar en el contexto del Día Internacional de las Defensoras de Derechos Humanos y de quienes trabajan por la protección de las mujeres.

La fecha está dedicada al reconocimiento de las mujeres que, a título individual o colectivo, trabajan para hacer realidad los aspectos recogidos en la Declaración Universal de los Derechos Humanos y en las diversas normas que la desarrollan.

Fue declarada durante la Primera Consulta Internacional de Mujeres Defensoras que se realizó en Colombo (Sri Lanka) en el 2005 y se celebra cada año desde el 29 de noviembre de 2006.

La primera resolución adoptada por la Asamblea General de la ONU sobre las defensoras de derechos humanos fue aprobada el 18 de diciembre de 2013 y es conocida como «Resolución defensoras».

(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/278550-colombia-llaman-a-garantizar-proteccion-de-lideresas-sociales>



Radio Habana Cuba